

Commune de BUSSANG

Election Municipales du 23 mars 2014

Liste « Pour BUSSANG »

C'est avec optimisme dans l'avenir et confiance dans les talents des Bussenettes et Bussenets que je vous annonce ma candidature pour l'élection municipale des 23 et 30 mars 2014.

La liste « Pour BUSSANG » est composée de dix femmes et neuf hommes, sans étiquette politique, expérimentés, compétents, engagés, dévoués et enthousiastes.

Ensemble, nous avons établi un projet pour notre commune, reposant sur quatre ENGAGEMENTS :

- La situation économique actuelle nécessite une maîtrise de l'impôt : nos actions seront conduites sans augmentation de la pression fiscale sur les concitoyens de notre commune.
- Les Bussenets veulent être écoutés et informés : les élus et le maire seront en permanence à leur écoute et une réunion publique bi-annuelle rendra compte des actions entreprises et envisagées.
- Les Bussenets doivent pouvoir participer à l'avenir de leur commune : mes colistiers et moi-même serons un soutien à toutes les initiatives et nous appuierons celles qui le nécessitent.
- Les nouveaux rythmes scolaires devront être mis en place dans la commune, sans coût pour les Bussenets : la nomination de trois adjoints seulement permettra une économie annuelle de plus de sept mille euros, auxquels s'ajouteront les aides de l'Etat, permettant ainsi de financer un programme périscolaire de qualité avec la mobilisation des associations qui le souhaiteront.

D'autres initiatives sont développées sur notre site www.pour-bussang.fr. Allez les découvrir et faites nous part de vos observations.

Vous pourrez également me rencontrer avec l'ensemble de mes colistiers le mercredi 19 mars 2014 à 20H00 à la Salle des Fêtes pour notre réunion publique.

Je CROIS en BUSSANG, qui a des atouts forts et nombreux pour l'avenir. Les élections municipales sont un de ces moments lors desquels chacun d'entre vous a l'avenir entre ses mains.

Anne-Caroline ERB